

Forbes *Negocios*

F

Diario internacional en español con noticias empresariales y de negocios



Canal de vídeo noticias por cortesía de agencia RoiPress

Seleccionar idioma

FORBES Negocios | portada | internacional | empresas | tecnología | industria | inversión | economía | entrevistas | comunicae
NP | Buscar noticias | descargar app

viernes, 1 de mayo de 2020

La Asociación DEC inicia su apuesta internacional en Chile



Cencientecno Chile -imagen de archivo-

| ROIPRESS | CHILE - Tras seis años, desde su creación, desarrollando contenidos, iniciativas y organizando actividades dirigidas a sus asociados, aportándoles visión global, oportunidades de encuentro, formación,... la Asociación para el Desarrollo de la Experiencia de Cliente (DEC) ha dado un paso más en su estrategia y ha decidido expandir su conocimiento y sus servicios, con el inicio de actividades en Chile.

Por el nivel de madurez del mercado y de la propia Asociación, la Junta Directiva de DEC ha considerado que es el momento adecuado para instalarse en Latinoamérica. Para ello, ha buscado un perfil de socios con experiencia en CX y totalmente involucrados en impulsar la iniciativa de forma proactiva en Chile. Esta Asociación nació con la vocación de ser un referente internacional en Experiencia de Cliente -especialmente en el ámbito de habla hispana-. Debido al carácter internacional de muchos de sus socios, desde el año pasado se comenzaron con todos los trámites administrativos y legales para que en 2020 estuviera operativa la Asociación DEC Chile.

En estos momentos, DEC Chile cuenta con 13 socios y un equipo encargado de llevar a cabo las actividades necesarias, para dar mayor visibilidad a esta disciplina entre las empresas chilenas. "Estamos realizando diversas labores para llegar a distintos sectores. Hemos comenzado con varias de las empresas más grandes y con mayor presencia del país de varias industrias (Telecomunicaciones, servicios financieros, seguros...) poniendo en marcha diversos encuentros, de manera que podamos dar a conocer el ámbito de actuación e interés de DEC que engloba desde la investigación, el análisis y diseño, hasta el desarrollo y gestión directa de la Experiencia de Cliente", nos comenta Martín González Cabello, Presidente de DEC Chile.

"Nuestro objetivo es ir creando y formando equipos locales que puedan atender la demanda desde la región. Si bien es cierto que la problemática de los equipos es distinta en cada mercado, hay un objetivo y un punto de partida común. En DEC se han desarrollado metodologías propias para impulsar la Experiencia de Cliente entre todos los actores que conforman la empresa. El objetivo ahora es poner estas metodologías y esta forma de entender esta disciplina, a disposición de las empresas chilenas", comenta Jorge Martínez-Arroyo, Presidente de DEC.

Y es que DEC tiene como misión convertirse en un foro participativo, con vocación internacional, que facilite el apoyo y la interacción entre sus miembros y aporte valor a sus asociados. Promover la excelencia y el desarrollo de la Experiencia de Cliente, así como su posicionamiento estratégico como elemento diferencial en las organizaciones.

"Chile es nuestra plataforma de entrada a Latinoamérica. Nuestro objetivo es ir ampliando nuestra presencia en distintos países y generar una red de networking internacional, que impulse un cambio cultural hacia el cliente, tanto en las empresas como en la sociedad. Buscamos consolidarnos como motor de desarrollo de la CX en este mercado", añade Martínez-Arroyo.

Lectores conectados

2 8 1 9 5

Suscribirse al resumen diario

Email address...

Submit

Las noticias más leídas



FOOD+i es el único clúster español de EIT Food, la iniciativa de innovación alimentaria líder en Europa
/COMUNICAE/ El consorcio persigue involucrar a los consumidores en este proceso de cambio, mejorar la nutrición y conseguir un sistema alim...



ViajeLogia.es hace recuento de un verano de récord en la Costa del Sol española
España (EUROPA) - El portal de viajes por España, ViajeLogia.es, cumple ya 5 años de trayectoria que celebra con un repaso a las activid...



El transporte por carretera será clave en los próximos meses, según el Think Tank Movilidad

/COMUNICAE/ Samir Awad, miembro del Think Tank Movilidad, Director de Proyectos en Consultora Alomon y profesor de Planificación y Gestión ...



La DEC apuesta por convertir la crisis actual de España en un hito memorable
| ROIPRES | ESPAÑA (EUROPA) - En la economía actual, diferentes estudios demuestran que las personas no solo compran productos y servicios, ...



La iniciativa 'Quiero decirte gracias' ha generado más de medio millón de videos de agradecimiento

/COMUNICAE/ La plataforma tecnológica Snippet ha creado la web <https://ift.tt/2xmxB1Z> en la que con sólo incluir el nombre, apellido, profe...



Digital Sales Summit se prepara para formar a los equipos comerciales, quienes serán clave en esta crisis económica
/COMUNICAE/ ForceManager y Escuela de Ventas se unen para crear la mayor conferencia online de ventas para formar y preparar a los comercia...



S2 Grupo advierte de que las fake news pueden esconder ciberataques
/COMUNICAE/ Desde la compañía de ciberseguridad se apunta que las noticias falsas se difunden con tanta rapidez que, si llaman a realizar u...



Nace PURE NICHE LAB, la nueva web de cosmética nicho con marcas curadas por auténticos expertos

/COMUNICAE/ Como promoción de salida, los usuarios tendrán un descuento de 10€ en su primera compra superior a 50€ con el código HOLA10. Pu...



Transformar digitalmente una empresa